
Anlage 1 zum Vergütungstarifvertrag der Lebenshilfe iKita gGmbH 

 Entgelttabelle (Beträge in Euro) 

- Gültig ab 1. Februar 2025 –  

 

Entgeltgruppe Stufe 1 Stufe 2 Stufe 3 Stufe 4 Stufe 5 Stufe 6 

       

       

       

E 10 3.928,42 4.182,83 4.474,13 4.771,29 5.336,70 5.490,47 

E 9a 3.520,10 3.765,38 3.818,66 3.925,17 4.366,72 4.490,04 

E 8 3.319,52 3.559,02 3.692,14 3.818,66 3.958,47 4.045,01 

E 6 3.086,57 3.318,08 3.447,20 3.578,99 3.665,52 3.758,72 

E 5 2.973,97 3.201,87 3.330,99 3.453,66 3.552,34 3.618,92 

E 4 2.849,24 3.079,22 3.240,61 3.330,99 3.421,39 3.479,47 

E 3 2.815,57 3.040,47 3.105,03 3.208,32 3.292,25 3.363,27 

E 2 2.642,84 2.853,24 2.917,80 2.982,36 3.130,84 3.285,81 

E 1 
Je 4 

Jahre 
2.343,49 2.465,06 2,501,78 2.538,51 2.630,30 


